

## Conmoción en Chubut: Le pidió la moto a su mamá, manejó dos cuadras y murió atropellado



La tragedia alcanzó a un joven de 20 años que le había pedido prestada la moto a su mamá para poder ir a ver a su novia. Llegó a manejar menos de dos cuadras y murió atropellado por un taxi en la ciudad de Rawson, Chubut.

La víctima se llamaba Hernán Nicolás Más Basualdo y vivía con sus padres y sus tres hermanos menores. El viernes por la noche, cerca de las 22:30, salió de su casa en el Loteo Don Juan. Solo hizo 150 metros en una motocicleta Guerrero 110cc y fue embestido por un Renault Logan, conducido por Gabriel Alejandro Conturso, de 26 años, consignaron medios locales.

Según fuentes judiciales, el frente del vehículo impactó contra el costado derecho de la motocicleta, lo que provocó que la víctima saliera despedida y quedara tendida en el suelo con graves lesiones, pese a que llevaba casco. En ese momento intentaron reanimarlo con maniobras de RCP, aunque falleció en el lugar.

Por orden del fiscal Adrián Riveros, el taxista quedó detenido, acusado de homicidio

culposo. Esa misma noche lo trasladaron a la Central de Policía para realizarle el test de alcoholemia. En el lugar del choque, el personal de Criminalística realizó las pericias, mientras que el cuerpo de Basualdo fue trasladado a la Morgue Judicial. Los resultados de esas y otras pruebas serán fundamentales para la investigación.



### **La familia de la víctima apuntó contra el taxista**

Amigos, familiares y conocidos de la víctima hablaron sobre el lamentable episodio y

algunos apuntaron directamente contra el taxista, a quien acusan como el responsable de lo sucedido.

“Él no puede haber ido rápido, andaba en primera y segunda nada más porque la moto no funcionaba bien. Aparte el auto lo ha agarrado cuando ya iba pasando, nadie se explica cómo el salame ese ha ido tan fuerte y sin frenar”, sostuvo un tío, de acuerdo a lo que indicó Diario de Cuyo.

Y agregó: “No era un chabón de caravana, era normal, labrador, no tenía problemas con nadie. La verdad no lo podemos creer”.

Fuente: La Mañana de Neuquén